



non revalorisation de la pension alimentaire

Par **Couete**, le **15/06/2010** à **15:30**

bonjour, mon ex concubin ne revalorise pas comme il se doit, la pension alimentaire avec l'indice de fixation en vigueur. il ne veut rien savoir, et nous n'avons plus aucun contact. je lui ai envoyé une lettre recommandée en lui rappelant la procédure ainsi que le calcul correct avec l'indice à prendre en compte. Ai je bien fait? Ai je un recours s'il ne donne pas suite? merci de votre aide

Par **sokky83**, le **19/06/2010** à **15:31**

Bonjour Couete,

Il faut que vous vous adressiez à un huissier . Seul lui est en mesure de faire appliquer la revalorisation de la pension si il y a eu un jugement.

Par **Couete**, le **21/06/2010** à **09:25**

merci pour votre conseil cordialement